



大きな節目、新たな決意

2月9日(金)、今年度最後の参観会へのご参加ありがとうございました。4校時から5校時の時間帯での公開となり、一度帰宅されてから再び来校してくださるなど、慌ただしく参観された方もいらっしゃったと思います。保護者、地域の皆様の御理解、御協力に感謝いたします。ありがとうございました。

さて、本校ではご存じの通り、4年生と7年生がこの1年間、初等部・中等部のリーダーとして活躍してきました。そこで、リーダーとしての区切りの式として4年生が「10歳の会」、7年生が「立志式」を行いました。一人一人が自分の夢や抱負、そして、保護者の皆様をはじめ、成長を支えてくれた方々に対する感謝を立派に述べることができました。一緒に参加した初等部や中等部の下級生も、4年生や7年生のこの1年間の取り組みを思い出したり、式での立派なリーダーの振る舞いを見たりしながら、憧れをもって、自分の未来の姿を想像していたようでした。厳粛な中にも暖かい雰囲気にも満ちたとても素晴らしい式になりました。

他の学年でも、1年間の学習の成果や態度が随所に見られたと思います。今後も、学校と家庭の両者で子供たちの成長を支えていければと感じました。



4年生「10歳の会」



7年生「立志式」

トップスピードで今年度のゴールテープを切る

令和5年度も残り1ヶ月となりました。裏面の月行事予定の通り、修了式・卒業式まであと3週間です。来週3/5(火),6(水)の公立高校入試に向けて、9年生は全力で総仕上げに勤しんでいます。義務教育9年間で最も緊張する期間であると言っても過言ではありません。決して合格発表まで安心はできませんが、きつと入試本番の後は、ほっとすることでしょう。

ここで私が伝えたいのは、9年生だけでなく全校児童生徒、そして教職員一同も**「トップスピード」で修了式・卒業式を迎え、全員で令和5年度をゴールしよう!**ということです。残り3週間を、個人として、集団として、どのように過ごしたいのかを各クラスで共有してください。全力で取り組むことによって、新たな令和6年度への大きなジャンプとなり、高みを目指して飛び立つのだと私は願っています。

3月の行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	金	読み聞かせ フッ素洗口 事務処理日	○	×
2	土		・	・
3	日		・	・
4	月	事務処理日	○	×
5	火	【弁当の日】 公立高校入試(1日目) 生徒会討論会・選挙	弁当	○
6	水	SC・SSW来校 公立高校入試(2日目) 1～8年卒業式練習	○	×
7	木	事務処理日	○	×
8	金	9年卒業旅行 6年砂金取り体験 フッ素洗口	○	○
9	土		・	・
10	日		・	・
11	月	公立高校追検査 卒業式練習 7,9年気球体験	○	×
12	火	【弁当の日】 9年生を送る会 6校時カット下校	弁当	×
13	水	卒業式総練習 7,8,9年進路を語る会	○	×
14	木	公立高校合格発表 9年10:00下校	○	○
15	金		○	○
16	土		・	・
17	日		・	・
18	月	【弁当の日※1～8年】9年11:00下校 卒業式準備 公立高校再募集願書受付(19日まで)	弁当	×
19	火	【弁当の日※1～8年】 修了式AM 卒業式PM	弁当	×
20	水	春分の日	・	・
21	木	公立高校再募集入試	・	・
22	金		・	・
23	土		・	・
24	日		・	・
25	月	公立高校再募集合格発表	・	・
26	火		・	・
27	水		・	・
28	木		・	・
29	金	離任式	・	・
30	土		・	・
31	日		・	・

<4月の主な予定>

- 5日(金) 始業式
- 8日(月) 入学式
- 18日(木) 6,9年全国学力学習状況調査
- 19日(金) 授業参観・PTA総会
- 24日(水) 家庭訪問①
- 25日(木) 家庭訪問②
- 26日(金) 家庭訪問③



3/11(月) 熱気球搭乗体験

土肥小中一貫校は、7年生の生徒を対象に、地域を学び、地域に愛着を持った生徒を育成するため、「立志式」のイベントとして、熱気球搭乗体験を、3月11日(月)の午前7時から、運動場で開催します。

本イベントは、地域とともにある学校づくりを目差し、連携してきた土肥・小土肥地域づくり協議会が、熱気球総合イベントプランナー「スマイルバルーン」に業務委託したもので、地域から生徒への進級祝いのプレゼントとなります。

地域の支援を感じながら、上空から故郷の土肥地区を眺めることをとおして、生徒が立志式の目的である将来の夢を膨らませることを願っています。

なお、本イベントは、毎年、7年生の立志式で行い、8年生及び9年生は卒業時に参加することで、全ての児童生徒が体験することになります。

保護者の皆様におかれましては、地域の皆様と一緒に、7年生と9年生のフライトの様子を御覧になっていただくと幸いです。



来客玄関に美術作品を展示

玄関に美術作品が展示され、1階の廊下が華やかになっています。気球体験と同様、土肥・小土肥地域づくり協議会に御協力いただき、地元で制作活動に取り組んでいる「絵画教室」と「伊豆アートクラブ」の作品を展示できるようになりました。約1ヶ月ごとに作品の展示替えを行う予定ですので、保護者、地域の皆様も、ぜひお越しいただき、御覧ください。



「いじめ」「セクハラ・ハラスメント(セハラ)」「体罰」について不安なことはありませんか?

「いじめ」や「セクハラ」「体罰」などに関して不安になるような現れはありませんか?

何か情報がありましたら、些細なことでも学校(話しやすい職員でかまいません)まで連絡をいただくと幸いです。相談者や内容について秘密は厳守いたします。